

## **Les Mamos**

Les Mamos sont des personnes qui ont une élévation spirituelle énergétique. Ils sont les leaders spirituels de la communauté, ils font office de médecins, de psychologues, ils agissent aussi en tant que prêtres et juges. Depuis très jeunes on leur a appris à connaître la vibration et l'énergie de tous les êtres de la nature. Cette connaissance des lois de la nature, nous l'avons cultivée depuis des générations et nous ne voulons pas la perdre ou la voir disparaître.

Les anciens disent que la terre est comme un être humain, un être vivant. Pour que la terre soit en harmonie, nous ses enfants, faisons un travail d'harmonisation 2 ou 3 fois par an dans les sites sacrés de notre territoire. Toute la population y participe, même les enfants.

Les Mamos possèdent la connaissance et le savoir énergétique pour effectuer des travaux d'harmonisation à certains endroits. Nous voulons que les gens à travers le monde en prennent conscience.